

l'échéance. C'est ce que nous faisons, et nous trouvons inacceptable que d'autres pays ne s'acquittent pas de leurs obligations. Les réformes vont se poursuivre, mais il faut cependant que tous les pays règlent leurs dettes quand elles viennent à échéance.

Vous êtes ici pour amorcer un processus qui, j'en suis persuadé, mènera à l'élaboration d'une nouvelle stratégie de maintien de la paix, et à l'engagement politique nécessaire. Je crois que le Secrétariat devrait être en mesure, grâce à votre concours, de présenter de nouvelles idées à l'Assemblée générale cet automne. Il faudra peut-être pour cela plusieurs autres réunions et plusieurs mois de travail soutenu, mais il faut qu'il s'accomplisse.

En prévision de cette réunion, nous avons collaboré avec le Secrétariat pour encourager vos gouvernements à envoyer des représentants expérimentés et compétents, de façon que les décisions nécessaires puissent être prises. Vous devrez donc, au cours des prochains jours, mettre en marche le processus qui doit doter les Nations Unies des outils nécessaires pour répondre aux demandes de maintien de la paix, au moment et à l'endroit fixés par ses membres. Je sais que vous vous acquitterez de cette responsabilité avec ardeur et imagination.

Merci.